

TOS-les-Noës, le maintien en Prénational avant le changement

Le club troyen, qui a assuré son maintien en Prénational ce week-end, devra faire sans son capitaine Christophe Do la saison prochaine. Il jouera à Sens tout en restant salarié au TOS-les-Noës.

(/id485607/article/2023-05-18/tos-les-noes-le-maintien-en-prenational-avant-le-changement)



Christophe Do va rejoindre Sens la saison prochaine.



Par Alain Battelier

Publié: 18 mai 2023 à 19h27

🕒 2 min

Partage :



Le verdict est tombé lors de la 7e et dernière journée de Prénational pour les trois clubs aubois engagés dans la course au maintien. Moussey et le TOS-les-Noës, avant ce dernier match, étaient presque assurés de rester à ce niveau, tandis que Romilly devait lutter jusqu'au bout et était condamné à la victoire, mais sans toutefois avoir son destin entre les mains. Les joueurs de Moussey se déplaçaient en terre alsacienne pour affronter le dernier de la classe, Barr, déjà condamné, et ont su terminer sur une bonne note en écartant leur adversaire sur le score sans appel de 8-3.

Do s'en va, Leprovost arrête

Le TOS-les-Noës devait, de son côté, confirmer une fin de saison un peu en demi-teinte face à Besançon avec l'espoir d'un succès pour enlever toute crainte de vivre une issue incertaine. Les Troyens ont dû se contenter d'un nul 7-7 suffisant pour se rassurer. Maintenant que le maintien est acquis, le club se tourne vers un avenir dans les contours doivent être définis. En effet, au TOS-les-Noës, le départ (en tant que joueur, mais il reste salarié au club) du capitaine et leader Christophe Do est déjà acté pour grossir les rangs du club icaunais de Sens, promu en Nationale 2 la saison prochaine. La retraite anticipée de Jérôme Leprovost vient également assombrir l'horizon du club troyen, sans compter l'absence probable de Pierre Ducoffe une partie de la saison. Cela va peser lourd dans la balance pour aligner une équipe compétitive

Romilly, à la peine durant le championnat, et voulant dédier un match parfait au président Christian Barthélémy, affaibli par des soucis de santé, ne s'est pas fait prier pour s'imposer avec une certaine autorité face aux Vosgiens de Saint-Dié, derniers derrière les Aubois au classement 8-2. Les Romillons s'en remettent désormais aux relégations qui interviendront au niveau supérieur pour connaître leur sort.

Alain Battelier



Météo

(<https://www.lest-eclair.fr/services/meteo>).



Horoscope

(<https://www.lest-eclair.fr/services/horoscope>).



Jeux

(<https://www.lest-eclair.fr/services/jeux>).



Hippisme

(<https://www.lest-eclair.fr/services/hippisme>).